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El PRC de Cartes propone crear un servicio piloto de taxi para facilitar 
el acceso a centros de salud y dependencias municipales de los 
pueblos más alejados 
 
El concejal Amador Díaz ha incorporado al presupuesto municipal mejoras en las 
infraestructuras urbanas, la creación de una Gala del Deporte y la renovación de la Feria del 
Libro 
 

Santander, 7 de febrero de 2025 

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Cartes, Amador Díaz, ha propuesto al equipo de 
Gobierno la creación de un servicio piloto de taxi para facilitar el traslado de las personas 
mayores desde los pueblos más alejados a los centros de salud y las dependencias 
municipales.  
 
Esta medida fue planteada durante las conversaciones para la aprobación del presupuesto 
municipal al alcalde, el socialista Agustín Molleda, quien se ha comprometido a trasladarla a 
la Mancomunidad Altamira Los Valles, con el fin de abordar su puesta en marcha de forma 
coordinada con el resto de los municipios de la zona. 
 
Aunque la iniciativa regionalista “responde específicamente a los intereses y las necesidades 
de Cartes”, Díaz no tiene inconveniente en extender su alcance a toda la comarca, ya que “lo 
importante es que se ponga en marcha para dar respuesta a una necesidad urgente de los 
municipios”. 
 
“Si conseguimos una gestión común desde la Mancomunidad para que el servicio comience a 
funcionar será un gran avance hacia la mejora de la movilidad y la accesibilidad en las zonas 
más alejadas del municipio”, ha explicado el concejal regionalista. 
 
Asimismo, ha destacado la contribución del PRC al “presupuesto más alto de la historia del 
municipio”, que asciende a 7,3 millones de euros y ha sido aprobado con su voto favorable, 
dado que incorpora medidas fruto de “la escucha y el diálogo con los vecinos para conocer sus 
necesidades y expectativas”. 
 
En este sentido, ha indicado que el servicio de taxi ha sido “ampliamente demandado” por la 
ciudadanía, al igual que una serie de mejoras en las infraestructuras municipales, como la 
reparación de los encharcamientos que se producen en las paradas de autobús, especialmente 
en la de La Garoja; la iluminación de la carretera nacional en las inmediaciones del puente de 
Santiago y Cartes y la construcción de nuevas aceras para reforzar la seguridad vial, y la 
revisión del suelo de la pasarela entre Santiago de Cartes y La Viesca. 
 
Igualmente a instancias regionalistas, el Ayuntamiento estudiará la creación de la Gala del 
Deporte, un evento anual para reconocer los logros de los deportistas y los clubes locales, y 
un cambio en la ubicación de la Feria del Libro, bien al Camino Real, bien a Riocorvo, con el fin 
de otorgarle mayor visibilidad y atractivo para el público, además de una mayor apuesta por 
los autores de Cantabria, venta de libros de ocasión y conferencias. 
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La adquisición de una máquina barredora para optimizar la limpieza urbana y un estudio del 
impacto económico que supondrá para el municipio la adaptación de la tasa de basura a la 
normativa europea completan las mejoras del PRC al presupuesto. 
 
“Hemos logrado el compromiso con una gestión municipal responsable y eficiente, que pone 
en el centro las necesidades de los ciudadanos, por lo que esperamos que el equipo de 
Gobierno cumpla y ponga en marcha todas las medidas presentadas”, ha precisado Amador 
Díaz. 
 
Finalmente, ha anunciado que el PRC continuará trabajando para “consolidar el desarrollo de 
Cartes y garantizar un futuro más accesible, moderno y próspero a los vecinos”. 


